

Región de Murcia

CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y UNIVERSIDADES

CORRECCIÓN DE ERRORES A LA RESOLUCIÓN DE 28 DE NOVIEMBRE DE 2013, CONJUNTA DEL DIRECTOR GENERAL RECURSOS HUMANOS Y CALIDAD EDUCATIVA Y DE LA DIRECTORA GENERAL DE FORMACIÓN PROFESIONAL Y EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS, POR LA QUE SE RESUELVE LA SELECCIÓN DE PROYECTOS DE INNOVACIÓN EDUCATIVA REALIZADOS POR EL PROFESORADO DE FORMACIÓN PROFESIONAL DE LA REGIÓN DE MURCIA.

Advertido error en la citada Resolución, publicada en el Tablón de Anuncios de la Consejería de Educación y Universidades, procede la subsanación del mismo en los siguientes términos,

Donde dice:

"PRIMERO. Seleccionar los proyectos de innovación educativa realizados por el profesorado de Formación Profesional de la Región de Murcia, detallados en el Anexo I adjunto, y por los importes especificados en el mismo."

Debe decir:

"PRIMERO. Seleccionar los proyectos de innovación educativa realizados por el profesorado de Formación Profesional de la Región de Murcia, detallados en el Anexo I adjunto, y por los importes especificados en el mismo, que han sido financiados por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, y cofinanciados por el Fondo Social Europeo en el marco del Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo 2007-2013."

Murcia, a 31 de julio de 2015.

El Director General Planificación Educativa y Recursos Humanos

El Director General de Calidad Educativa y Formación Profesional

Fdo.: Enrique Ujaldón Benítez

Fdo.: Fernando Mateo Asensio